

## CLUBES

# Aston Martin regresa a la Fórmula 1

La escudería disputó diez grandes premios en la competición entre 1959 y 1960 y, en 2021, volverá a correr tras más de 60 años.

Palco23  
10 dic 2020 - 17:00



Nueva escudería para la Fórmula 1. Aston Martin está ahora preparando un regreso a la parrilla en 2021 con el Aston Martin F1 Team, que verá a la escudería competir en una carrera de F1 por primera vez en más de 60 años.

“La parrilla de Fórmula 1 es el lugar adecuado para Aston Martin, es donde debería estar esta marca y sé que este próximo capítulo de nuestra historia de carreras será increíblemente emocionante”, ha asegurado Lawrence Stroll, presidente ejecutivo de Aston Martin.

En 1959 y 1960, Aston Martin compitió en la Fórmula 1 de la mano de los pilotos Roy Salvadori, Carroll Shelby y Maurice Trintignant, que disputaron diez grandes premios en total entre las dos temporadas.

En años más recientes, y después de una ruptura de casi medio siglo, Aston Martin regresó a los *paddocks* de Fórmula 1 cuando la compañía se convirtió en patrocinador principal y socio técnico de Red Bull Racing, pero en enero de 2020 dejó de ser el *title sponsor*

de la escudería.

Sin embargo, Aston Martin tiene varias victorias en las 24 horas de Le Mans y tres consecutivas en los mil kilómetros de Nürburgring, así como el Mundial de Fabricantes GT en el campeonato de resistencia.

Aston Martin Lagonda es un grupo automotriz enfocado en la creación de coches de gama alta. Con sede en Gaydon, Reino Unido, Aston Martin Lagonda diseña, crea y exporta automóviles que se venden en 51 países de todo el mundo. Lagonda fue fundada en 1899 y Aston Martin en 1913. Las dos marcas se unieron en 1947 cuando ambas fueron compradas por el fallecido David Brown.